

Ehpad La Châtaigneraie : entre musique et pétanque



Alain Moreve, maire de la commune, et Chantal Dumay

La fête de la musique est, chaque année, l'occasion d'organiser une grande fête champêtre pour rassembler les résidents et leurs familles dans une atmosphère appréciée de tous, marquant le début de l'été. En cette occasion, un concours d'épouvantails inter-service avait été organisé, sur le thème de la musique, à base d'objets de récupération. Cette journée fut également l'occasion d'inaugurer le terrain de pétanque, financé par la subvention de la réserve parlementaire de Mr Beffara.

Les participants ont ensuite participé au repas de fête réalisé par les cuisiniers, et animé avec brio, dans un esprit guinguette, par Phil et Laure, tourneurs d'orgue de barbarie, chanteurs, transformistes. Le tout, financé grâce à la mobilisation active de résidents qui avaient organisé une tombola. Malgré la chaleur, certains ont esquissé quelques pas de danse et les artistes ont reçu les applaudissements chaleureux des personnes âgées, notamment lors de la transformation de Laure en Edith Piaf.